



Pièces	8 Pièces
Superficie	340 m²
Référence	MZIMD177
Prix	3 090 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Située dans un domaine privé et sécurisé 24/24 avec piscine et tennis, villa d'architecte sans vis-à-vis offrent un très agréable panorama sur la mer et la verdure de la forêt des "Grands Ducs". D'une surface totale bâtie d'environ 340m², elle offre 4 suites ainsi que un bureau et un grand garage. A seulement 5 minutes des plages et restaurants du port de la Napoule , et 20 minutes de la Croisette

Situated in a private domain with 24/24 security, swimming pool and tennis court, this unoverlooked architect-designed villa offers a very attractive panoramic view over the sea and the surrounding countryside of domain of "Grands Ducs". With a total built area of around 340m², it offers 4 suites as well as an office and a large garage. Just 5 minutes from the beaches and restaurants of the port of La Napoule, and 20 minutes from the Croisette.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

